

Presentan Cetes alzas generalizadas (El Reforma 18/11/08)

Presentan Cetes alzas generalizadas (El Reforma 18/11/08) La tasa de Cetes a 28 días presentó su mayor alza desde febrero del 2004, de 64 centésimas, hasta 7.72 por ciento Sandra Reyes Ciudad de México (18 noviembre 2008).- La subasta de valores gubernamentales presentó alzas generalizadas ante los temores de una recesión mundial y el nerviosismo que persiste en los mercados ante el anuncio de recortes de empleo en algunas empresas. Hoy la tasa de Cetes a plazo de 28 días registró su mayor alza desde febrero del 2004. Hoy la tasa a plazo de 28 días se colocó en 7.72 por ciento durante la subasta primaria, 64 centésimas más respecto a los resultados previos. El plazo de Cetes a 91 días se ubicó en 8.06 por ciento, 22 centésimas más respecto a la semana pasada. En tanto, el plazo de 182 días se ubicó en 8.38 por ciento, 20 centésimas más respecto a la semana anterior. El plazo de 364 días cerró en 8.51 por ciento, un alza de 17 centésimas. Analistas señalaron que la indefinición de los mercados locales podría extenderse mientras que los portafolios internacionales siguen en plena recomposición. En consecuencia, la búsqueda de seguridad y liquidez seguirá siendo la constante en el mercado, lo cual va en detrimento de los mercados emergentes. En consecuencia, los mercados locales estarán a prueba, pero de inicio las tasas de los bonos locales podrían seguir reflejando presiones con mayores niveles. "El nerviosismo persiste en el mercado, porque la situación global no se ha estabilizado; los inversionistas estaban esperanzados en la cumbre del G-20, pero los resultados dejaron mucho que desear", dijo un operador. Los líderes del Grupo de los 20 se reunieron el fin de semana para decidir qué medidas tomar para combatir la crisis económica mundial, pero dejaron que cada país tome sus propias decisiones, frustrando las esperanzas de los inversores de anuncios concretos.